

La Rivière-Drugeon

Des bénévoles qui ne manquent pas de souffle

C'est vrai, certains sont plus concernés que d'autres dans leur entourage, mais rien n'obligera jamais des bénévoles à s'engager pour une cause, si bonne soit-elle. Alors, tirons un grand coup de chapeau (si l'on en porte un) à tous ceux qui préparent les Virades de l'Espoir, ceux qui consacrent leurs soirées à élaborer un programme varié d'animations, ceux qui se décarcassent pour rechercher des partenaires, des donateurs, des associations. Et encore, on ne vous a pas parlé des circuits pédestres ou VTT à baliser, de la restauration, des buvettes et des plateaux-repas, des chapiteaux à monter et du pessimisme à démonter...

Ils étaient bien une cinquantaine à la récente réunion. « Des bénévoles tous très motivés pour mener à

bien cette cinquième Virade, faire plaisir aux visiteurs et récupérer un maximum de dons pour les patients de cette terrible maladie. » Gérard Clerc résume ainsi l'esprit animant ces gens qui ont décidé de s'engager « pour que nous donnions tous du souffle à ceux qui en manquent ».

Au programme du dimanche 25 septembre ? Outre les randonnées au départ de la Maison du temps libre (de 9h à 14h), sont prévues des animations permanentes (de 13h à 18h) : arrivée des voitures des années 70/80, club accordéon du Haut-Doubs, cracheur de feu, groupe de danse Temps Danse, Epsilon illusionniste, Bambinos et maquillage pour enfants, bande à 2 Balles qui jongle, passage de 400 randonneurs à moto, Small Orchestra et lâcher de ballons à 17 h.



■ Un événement réussi, ça ne tombe pas tout cuit. Alors il faut mobiliser ses troupes.